

来場者のコメント 一部を紹介致します

- ・どの作品も素晴らしく、見応えがありました
- ・毎年楽しみにしています。今年は工芸部門のレベルがすごいですね
- ・手作り感満載。とても味があり素敵でした
- ・A-2→売って欲しいくらい B-31→紙に見えない 凄い  
C-5→とてもいい D-6 たのしい様子が伝わる！
- ・制作活動の意欲向上を図って、年に何度か開催してほしい。楽しそうにしているので増やして欲しい。事業所動画面白い。その他の法人も見たい と思えた。
- ・良い鑑賞の時間です。ありがとう
- ・A-13 が本物のお寿司のパックでお寿司を見ていたら、本物に見えてきて、びっくりしました。
- ・子どもたちの作品出して、うれしい。もっと子どもたちの作品が増えるとよいです。
- ・全てすばらしい。特に D-13 は大阪に住んでいる息子の施設に通っている子どもの絵画を見ているようで、感動しました
- ・感性豊かな作品ばかりで楽しめた ありがとう。
- ・みんなすごい♡
- ・どれもすてきな作品でおうちに飾ったらすてきな と思いました。椅子も使いやすそうで凄く迷いました
- ・1人1人の頑張りや個性が作品の裏から伝わり、心がほのぼのとなりました。  
期間中、孫を連れてきて見せたいです。
- ・書道の愛人がサイコーでした
- ・素敵なアイデアがあったり、クスッと笑える書道の文字があったり、子どもたちと一緒に遊べそうな作品があったりと小さなスペースでしたが、夢が沢山ありました。ありがとう
- ・一所懸命、心をこめて創作しただろうなと作品を見て感動しました。これからも頑張ってください。来年も期待しています。
- ・みんな よかった。
- ・みんなで えを かきました。 みんな じょうずに。
- ・最高
- ・「心躍るハロウィンマジック」の作品がとても好きです。色彩もきれいで、ツリーや花などが緻密に構成され、素晴らしいと思いました。
- ・色々な作品が展示されていて、凄いと思いました。私と同じ職場の人たちだけでなく、他の職場（事業所）の作品もあったり、私の知り合いの作品もたくさん展示されていて、とても良いと思いました。書道も文字が沢山書かれていたり、絵も大きく表現したりしていて、とても凄いと思いました。1人だけでなく、皆で作ったような作品もあって、とても

凄いと思いました。

- ・今年もあたたかなエネルギーを感じる作品で目を楽しませてくれました。  
6歳男子の絵が心をつかみました
- ・私もやってみたい
- ・どんな人が作っているのかな？どんな人がかいたのかな？と想像しながら作品を見ている
- ・来年も楽しみにしています
- ・どれも素晴らしく、投票にとっても悩みました
- ・作品の題名も面白かった
- ・A-1→どれだけ時間がかかたのだろう？すごすぎるし、暖かそう  
B-9 B-30→心が温かくなりました。技術も凄い
- ・C-7 →発想がすごい！
- ・E-1 →写真もよかったが、詩がとてもよかった